
Compte-rendu du CENS du 8 Mars 2007

Présents : V. Berger, J. Roussel, T. Baumberger, T. beau, I. Nicolik, C. De Hosson, M. Debauche, A. 
Derode, P. Galatola, A. Sacuto, O. Cardoso

1. J. Roussel continue à prendre en charge le volet financier du questionnaire budget ainsi que la 
gestion des vacataires.

2. C. De Hosson se charge, en liaison avec la cellule communication de l'UFR, de l'animation du 
site web en direction des lycéens et des M2 ainsi que des actions de promotion de la physique. 
Elle précisera elle-même bientôt les contours de son action. 

3. Après s'être entretenu avec Mme Carrive, candidate à un échange de poste avec Guillaume 
Grégoire MSC, le CENS a jugé que les contraintes imposées par le profil de Mme Carrive, 
mathématicienne appliquée, aux enseignements qu'elle serait susceptible d'assurer n'étaient 
pas compatibles avec les pratiques de l'UFR, en particulier la rotation des enseignements. En 
conséquence le CENS transmet au CUFR un avis négatif.

4. Les membres du CENS qui participeront à l'évaluation et au classement des dossiers de MCF 
de l'UFR susceptibles de candidater « en interne » à des postes de PR sont, à épuisement des 
professeurs non partie-prenante par ailleurs : 
○ T. Baumberger
○ A. Sacuto
○ A. Derode
○ P. Galatola

5. L'organisation des options de second semestre de M1 est satisfaisante ; elle sera reconduite 
l'an prochain. Il est demandé aux responsables de parcours de renouveler leur offre d'options à 
volume constant. 

6. Le parcours M1/SPE qui souffre depuis deux ans d'une désaffection incompatible avec le bon 
fonctionnement des enseignements est suspendu pour la rentrée prochaine. La demande en est 
faite au CEVU. Le devenir des enseignements propres à ce parcours sera envisagé avec leurs 
responsables. 

7. La prise en compte du tutorat sous forme d'UE libre en L3, souhaitée par A. Kouchner, n'est 
pas envisageable pour l'instant car elle nécessiterait une refonte complète des maquettes. 

8. Dans la perspective de la prochaine campagne d'habilitation de nos formations, le CENS lance 
une réflexion sur les programmes, « du L1 au M2 ». Une première étape sera un bilan effectué 
par Cécile de Hosson des programmes de lycée et des connaissances réelles des bacheliers 
inscrits en licence de physique à P7. Deux autres sujets de réflexion seront 
○ Le renforcement de la spécificité du parcours Magistère par rapport au parcours Physique 
○ La redéfinition de la place et de la forme prises par le stage, actuellement en M1. 


